
Rund ums Glubbstadion
Beitrag von „König“ vom 24. September 2017, 12:26

Zitat von Weggla 

Stimmt. Deswegen baut man ja derzeit an der U3 und hat dazu noch bei Siemens
nagelneue Züge bestellt.  Auch wenn in Nürnberg gerne und viel gejammert wird -
das Geld ist schon noch vorhanden.

Allerdings hat sich Fürth mit der Sache etwas übernommen. Die knabbern schon etwas
an den Betriebskosten der U-Bahn.

Mal noch ne Zwischenfrage: lohnt sich eigentlich die U2 bis zum Flughafen? Ich bin mit der
einmal bis zum Flughafen gefahren, aber da war ich der einzige am Ende der ausgestiegen ist
dort.
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